Siguiendo con esta temática, se informó en las tutorías acerca de la Semana Intercultural de Las Pedroñeras "Conoce las Culturas" que se celebró del 17 al 21 de Diciembre de 2008, animando a la participación en los diversos talleres y actividades.

En lo referente a promoción de hábitos de vida saludables se ha llevado a cabo en 1º de ESO la "Gynkana Anti-tabaco", con la colaboración de personal del Plan Municipal de Prevención de Drogodependencias. También el alumnado de estos grupos ha colaborado en la elaboración de mensajes positivos que formarán parte de la Agenda Escolar que llevarán 1@s alumn@s de 1º y 2º de ESO el próximo curso 2009/2010.

El alumnado de 4º de ESO ha recibido una charla a cargo de personal de la Consejería de Sanidad sobre "Donación y trasplante de órganos", de cara a sensibilizarles sobre la importancia de este tema y que, en el futuro, puedan ser solidari@s.

Por otra parte, en 1° y 2° de ESO se ha trabajado sobre la planificación del tiempo de estudio en casa y la realización de un horario personalizado, en base a las necesidades de cada alumn@.

En cuanto a la Orientación Académica y Profesional, hemos informado ampliamente en las tutorías sobre todo lo referente al curso próximo curso: optativas, relación de éstas con estudios posteriores, ciclos formativos de grado medio y de grado superior y sus diferentes vías de acceso, bachillerato y sus distintas modalidades, vinculación de unos y otros estudios con las carreras universitarias, estructura de los nuevos estudios universitarios de Grado, así como de la nueva prueba de acceso a éstos, Programas de Diversificación Curricular y de Cualificación Profesional Inicial, etc.

En fin, múltiples actividades que esperamos hayan resultado enriquecedoras y del agrado de la mayoría.

Sábéis que estoy a vuestra disposición para todas aquellas dudas que tengáis. ¡Buen Verano!



